



L'Artisan Internet s'associe avec des clients et devient WEEEB

lundi 22 mars 2010, par [lpe](#)

Jean Christophe Gilbert, bien connu des niortais notamment sous l'enseigne "Artisan Internet" vient de transformer son entreprise individuelle ... grâce à un partenariat avec quelques uns de ses clients les plus fidèles. [WEEEB](#), SARL, vient donc de voir le jour dans le domaine de la création de sites web, mises à jour (textes et images), management auprès des réseaux sociaux (Facebook, Twitter,...), référencement, communication, suivi et développement.

Ses partenaires-associés... et accessoirement clients : **Olivier Béguier**, société [Ercu](#) : **Thierry Billy**, société [Pollet](#) et **Robert Crépeau**, société [Tédelec](#).

Cette association a permis à Jean-Christophe Gilbert de lever 50000 euros de capital pour cette nouvelle société établie 8 route de Cherveux, dans des locaux plus spacieux ... et surtout partagés avec la société [Resto-Verso](#) ; de quoi agrémenter les petites faims de l'équipe de créatifs de WEEEB !

